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!1VER.BALE DEL 2 LUGLIO 2015

L'anno 2015, il giorno 2 del mese di Luglio si è riunito presso la sua sede sita in via S. Ciro " r'íiliti'lt41"*}#t

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot. n" 490283 del 17

giugno 2015 e I'OdG suppletivo prot. 513220 del 25 giugno 2015 per traftare gli argornenti di cui agli

allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Inzerillo.

E' assistito dal Segrefario I'Esperto Amm.vo Anna Maria Geraci"

ReclÍge il vertrale il Coll. Prof" Arnm.vo Síg.ra Ventirniglia Anna Maria.

Il Presidente Inzerillo chiama 1'appello alle ore 09,45 e risultano presenti i seguenti consiglieri: Cangelosi,

Duminttco, Giocaliero, Greco, Guaresi, La Valle, Sala, Savoca e Terzo. Risultano assenti i seguenti

consiglieri: Cardella, Colletti, Di Fa"jo, Marchese, Scarlata e il Presidente Tomaselli.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara apefia la seduta.

Nell'ambito delle comunicazioni il Presidente anticipa ai Consiglieri che il Consiglio verrà sospeso per

consetrtire a tutto il Consiglio di recarsi agli ex Bagni Virzì per poter constatare I'attività svolta su

segnalazione del Consiglio daile Aziende Reset e RAP.

Il Presidente dà la parola al Consigliere Cangelosi, il quale propone I'inversione dell'OdG.

AIle ore 09,50 entra il Consigliere Colletti.

I1 Consigliere Guaresi chiede il prelievo della mozione n.383115 del 12 maggio 2015 e del1a mozione n.

464224 del 09 giugno 2015, mentre il Consigliere Colletti chiede il prelievo dellamozione n.490056 del1l
giugno 201 5.

Il Presidente nomina scrutatori i Consiglieri Cangelosi, Duminnco e Guaresi e passa alla votazione

dell'inversione de11'OdG che viene approvata all'unanimità dei presenti alle ore 09,55.

Il Presidente pone in votazione i1 prelievo delle mozioni sopracitate che viene approvato all'unanimità dei

presenti alle ore 09,56.

Si passa alla lettura dellamozione 383115 del 12 maggio 2015 a firma del Consigliere Guaresi avente per

oggetto: "Potenziamento illuminazione stradale in via Galletti, quaftiere di Acqua dei Corsari" e il firmatario

la illustra.

Interviene il Vice Presidente Inzerillo il quale chiede subito che venga chiarito cosa intenda il Consigliere

Guaresi con il termine "potenziamento" e fa rilevare che qualsiasi tipo di potenziamento comporta un

impegno di spesa per l'Amministrazione che può essere rilevante a seconda delf intervento. E, invece nel

corpo dellh mozione è specificato "che il potenziamento dei punti luce non dovrebbero creare spese eccessive

per l'Amministrazione".

AIle ore 10,05 entra il Consigliere Scarlata.
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uffici competenti.

Il consigliere Guaresi chiarisce ar consigrio che gli uffici competenti dovrebbero stabilire ir tipo di
potenziametrto che va eseguito per rendere la zonapiù iuuminata e quindi più sicura. In ogni caso riconosce e

ffi'.liu|,,Iji;,l.-r,lJempo 
è condiviso anche da altri consigrieri, a ririrare ra mozione per una sua

Alle ore 10,20 escono i Consiglieri Terzo e La Valle.
s i passa alla trattazrone e leffura della rnozion e n. 464224deì 0g giugno 2015 afi'na der consigriere Guaresiavente per oggefto: "Ripristino marciapiedi in via carro Gulì dal civ. 54al civ. 5g,, e ir firmatario ra ilrustra.Il consigliere Guaresi fa rilevare che la manutenzione dei marciapiedi dovrebbe rivestire un caraffere di

ordinarietà che in realtà viene disatteso' ci sono determinate situazioni, e via carlo Gurì ne è un esenpio, che
risultano insostenibili' In particolare dal civico 54 al civico 5B ir marciapiede è assorutamente impraticabire ar
transito pedonare e i residenti hanno dete difficortà acr accedere are proprie residenze. Tare difficortà sono
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qr.rei luoghi sono persone diversamente abiri. perranro criiede ar consigrio di
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quanto già deno a, consig,io di ieri quanc,o ,ra visto un;*ff:;:J;';'ritiene che I,sî+on-i^-^ r^: ^

vdrrsggÌata fransitata dalle auto e peftantoritiene che 1'attenzione dei consiglieri debba essere orientata iresigenze come i diversamente abili. ouin,i fà rrn nlò,,^^ ^r ^ . 
rnanzitutto verso le persone che hanno piiresigenze come i diversamentc 4h;lí ^,,j-- r. 

-- vrrvr*arq 
''rallzlrutto verso le persone chesamente abili. Quindi fa un pÌauso ar co'sigriere Guaresi per ra sua attenzione.Qi *^+^ :--in votazione la mozione 464224 che viene'vaL'a uirs vlene approvata all'unanimità dei presenti a,le ore 10,30.assenti i seguenti consiglieri Cardella, Di Fazio- La \rolt^ À,^-- 1Fazio, La Valle, Marchese, Terzo e il presidente

Ate ore 10,35 esce ir consigriere savoca ed entra ir consigriere La vare.
Si passa alla leftura della mozié ne 490056 del 17 giugno 2015 afirma der consigriere coretti avente peroggetto: "Installaziotle passerelle per disabili nelle spiagge ribere delra costa sud,, e ir firmatario coretti ra
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o'::i"'ente abiri sono sempre stare attenzionate dat
rone e gli uffìci competenti non si attivano per ra risoruzione deiproblemi' La costa sud è un altro luogo frequentato da numerose famiglie e morte di queste hanno tra jcomponenti del nucleo Llna persona diversamente abile. personalmente 

ha visto con quanti sforzi vengonoportati a braccia queste persone per consentire loro una giornata al mare. eueita situazione non soro èfaticosa rna' potrebbe essere anche urniliante. Pertanto propone con ra mozione ra rearizzazione delrepassere'e suta costa sud per rendere piir civire ra fiuizione crera spiaggia.

Si mefte

Risultano

Tomaselli.



Dopo ampia discussione, la mozione 490056 viene posta in votazione alle ore 10,40

all'unanimità dei presenti. Risultano assenti i seguenti consiglieri: Cardella, Di Fazio,

Terzo e il Presidente Tomaselli.

AIle ore 10,45 il Presidente sospende la seduta per consentire a tutto il Consiglio di recarsi agli ex Bagni

Virzì per poter constatare I'attività svolta su segnalazione del Consiglio dalle Azie4de Reset e RAP.

Alle ore 11,30 il Presidente Tomaselli riapre la seduta di Consiglio, risultano presenti oltre allo stesso i

Consiglieri Cangelosi, Di Fazio e Greco. Pertanto mancando il numero legale chiude la seduta di Consiglio.

Il Segretario Il Presidente

(Esp. ,{Dort. Anronio Tornaselti) 
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(Vice Presidente Giovanni Inzerillo)


